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Mit dem Vorstands-Bulletin sollen Interessierte von OKV Vereinen aus erster Hand über die wichtigsten 

Beschlüsse des OKV Vorstands informiert werden. Es handelt sich dabei um eine Auswahl der wichtigsten 

Geschäfte. Weitere Auskünfte erteilt die Kommunikationschefin OKV oder der Präsident. 

 
  
  
1. Anfragen und Anträge aus den Vereinen und des OKV 
Aus den Vereinen und Sektoren waren keine Anträge zu behandeln. An den kommenden Sektorsitzungen 

können wiederum Anträge zu Handen des Vorstands formuliert werden. 
 

1.1 Allgemeine Informationen 
• Michael Hässig hat einen Fragenkatalog mit Fragen aller Regionalverbände zu ONS und Budget 

zusammengefasst und an den SVPS gesandt. Die Fragen wurden nach mehrfachem Intervenieren 

grösstenteils beantwortet. Der OKV spricht sich für die neue Gebührenordnung des SVPS aus. 
Trotzdem wird der OKV das neue Budget des SVPS kritisch durchleuchten. 

• Die neue Veranstaltersoftware „Rosson“ wurde am CS Wallisellen getestet. Dabei hinterliess die 

neue Software sowohl auf der Jury, als auch auf dem Sekretariat im Generellen einen guten 
Eindruck. Das Programm benötigt noch einige Feinanpassungen. Die Erfahrung zeigt zudem, dass 

sich die Programmierer des Programms sehr viel Mühe geben und Verbesserungen sofort 
umsetzen. 

• Für den gestellten Antrag bezüglich Weiterbildung der Turniertierärzte konnte eine gute Lösung 

gefunden werden. 
 

2. Aus den Ressorts  
 
2.1 Ausbildung und J&S  

• Alle Kurse sind recht gut gelaufen. Für das Modul „Gelände“ haben sich 24 Teilnehmer angemeldet. 

• Informationen zum Kindersport-Leiter (für Trainings mit 5- bis 10-jährigen Kindern) sind auf der 

Homepage von Jugend und Sport abrufbar: www.jugendundsport.ch Für Informationen steht auch  

Heidi Notz gerne zur Verfügung: heidi.notz@okv.ch 
• Michael Hässig setzt sich dafür ein, dass der Titel „Vereinstrainer“ auch weiterhin beim SVPS in 

den Adressverzeichnissen weitergeführt wird. Ein Antrag der Definition von VT wurde eingereicht. 

 

2.2 Nachwuchs 
• Am Nachmittag des Nennschlusses für die Newcomers 2017 lagen 60 Anmeldungen vor. Am 30. 

Oktober findet der Sichtungstag statt. 

 
2.3 Concours Complet 
Läuft soweit gut. Nichts Besonderes. 

 
2.4 Voltige 
Der OKV Voltige-Cup ist auf ein gutes Echo gestossen. Der Final fand erfolgreich am 17. September in 

Rosental-Wängi statt. 
 

2.5 Dressur 
Die Qualifikations- und Finalplätze für 2017 sind bereits bekannt. 

 
2.6 WEF 

• Western und Endurance laufen gut.  

• Die Prüfungsart „Allroundhorse“ stiess auf grosse Beliebtheit. Es gab bereits Wartelisten für 

Startwillige. 
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• Patrouillenritt-Finale: Fehler bei der Erfassung der Resultate im Programm 

„Patrouillenrittmanager“. Trotz Anpassungen wurden bei Posten mit einer Zielzeit die Resultate 

nicht korrekt eingegeben. Das Ressort setzt sich für eine Verfeinerung des Programms ein. 

 
2.7 Fahren 

• Die Austragung des Fahrchampionat und –cup-Final haben stattgefunden. 

• Das Juniorenfahrtraining wurde mit 6 Teilnehmern durchgeführt. Im Oktober findet noch ein 

Training mit Abschlussturnier statt. 

• Der SVPS hat beschlossen, dass Junioren, mit einer L-Lizenz, ebenfalls bis zum Alter von 21 Jahren 

am Juniorencup teilnehmen dürfen (nicht nur brevetierte Fahrer). 
 

2.8 Springen 
• Sandra Leibacher verweist darauf, dass mit der Austragung des OKV R-Championats auch ein 

Zuchtpreis verbunden ist. Dies steht klar im Veranstalterdossier. 
 

2.9 Vierkampf  
Die Schweizer Meisterschaft wird am 1./2. Oktober ausgetragen. Die neue Kategorie „Erwachsene“ wurde 

gut angenommen. 

 

2.10 Zucht 
• Die Datenkoordination für 2017 wird in Angriff genommen. 

 

 
3. Aus dem Führungsstab 
 
3.1 Recht und Umwelt 
Die Spurgruppe Allmend Frauenfeld hatte konstruktive Sitzungen. Das Fazit fällt jedoch relativ nüchtern 

aus. Die Stadt Frauenfeld bedankte sich bei Max Arnold für die geleistete Analyse-Arbeit mit der 
Spurgruppe. Realistisch gesehen fehlt zur Zeit allerdings das Geld für notwendige Investitionen. Dass die 

Armee ausbaut, wird sowohl positive, als auch negative Auswirkungen auf die pferdesportliche Benutzung 

der Allmend Frauenfeld haben. Die Spurgruppe hat eingebracht, dass die verbleibenden, zur Benutzung 
freigegebenen, festen Sprünge mit einer Sandbahn verbunden werden. 

 

3.2 Aktuar / IT 
Die neue Homepage des OKV wurde im August aufgeschaltet und wird bei Bedarf aktualisiert. Bisheriges 

Feedback positiv und konstruktiv. 

 
3.3 Geschäftsstelle 
Sandra Leibacher weist darauf hin, dass sie viele Anfragen für das Login auf der neuen Homepage erhält. 
Sie verweist darauf, dass sie die Logindaten nicht mehr selber erstellen kann, sondern dass die Passwörter 

via Homepage angefordert werden müssen und die Passwörter dann automatisch erstellt und an die 
anfordernde Person zugestellt werden. Falls es nicht den Vereinspräsidenten selber betrifft, so muss dieser 

zuerst seinem Vereinsmitglied die Zugangsberechtigung in seinem Mitgliederbereich erteilen, ehe diese 

Person ihr Passwort via „Passwort vergessen“ anfordern kann. 
 

 
 

 
 

 
 

Für den OKV Vorstand 
Claudia Uehlinger, Kommunikationschefin 


